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QUESITI TECNICI RADUNO SERIE B – Salsomaggiore Terme 10/12 – 09 – 2021 

1) A1 INDOSSA UNA BANDANA DELLO STESSO COLORE A TINTA UNITA DI QUALSIASI ALTRO OGGETTO
AGGIUNTIVO CONSENTITO AI SUOI COMPAGNI DI SQUADRA. GLI ARBITRI NON GLI CONSENTONO DI 
INDOSSARLA. E’ CORRETTO?   

A) SI B) NO

2) IL PRIMO ARBITRO LANCIA LA PALLA PER IL SALTO A DUE INIZIALE. IMMEDIATAMENTE DOPO CHE LA
PALLA VIENE LEGALMENTE TOCCATA DAL SALTATORE A1, A2 E’ SANZIONATO PER UN FALLO 
ANTISPORTIVO SU B2. LA FRECCIA DI POSSESSO ALTERNATO SARA’ POSIZIONATA A FAVORE DELLA 
SQUADRA B?   

A) SI B) NO

3) OGNI PERSONA AUTORIZZATA A SEDERSI SULLA PANCHINA DELLA SUA SQUADRA, PUR RIMANENDO
NELL’AREA DELLA PANCHINA, PUO’ FORNIRE ASSISTENZA AD UN GIOCATORE DELLA PROPRIA 
SQUADRA. SE TALE ASSISTEZA NON RITARDA IL RIAVVIO TEMPESTIVO DELLA GARA, PER TALE 
GIOCATORE NON E’ OBBLIGATORIA LA SOSTITUZIONE. E’ CORRETTO?  

A) SI B) NO

4) DURANTE L’INTERVALLO PRE-GARA, UN GIOCATORE DELLA SQUADRA A E’ SANZIONATO CON UN FALLO
ANTISPORTIVO? LA PARTITA INIZIA CON 2TL PER LA SQUADRA B + POSSESSO DI PALLA DALLA LINEA IN 
ATTACCO E 14” SULL’APPARECCHIO DEI 24”. E’ CORRETTO?  

A) SI B) NO

5) A1 HA INIZIATO L’ATTO DI TIRO A CANESTRO SU AZIONE QUANDO IL COACH B E’ SANZIONATO CON UN
FT. SE A1 REALIZZA SARA’ IL CANESTRO DA CONSIDERARSI VALIDO?  

A) SI B) NO

6) A1 EFFETTUA UN PASSAGGIO DALLA PROPRIA ZONA DI DIFESA AD A2 POSIZIONATO IN ZONA DI
ATTACCO. B2 SALTA DALLA PROPRIA ZONA DI ATTACCO, CATTURA LA PALLA MENTRE E’ IN ARIA E
ATTERRA NELLA SUA ZONA DI DIFESA. GLI ARBITRI…….   

A) FISCHIANO RPZD B) LASCIANO PROSEGUIRE

7) A1 STA PALLEGGIANDO QUANDO A1 E B1 SONO SANZIONATI CON UN FALLO COMMESSO
RECIPROCAMENTE E APPROSSIMATIVAMENTE NELLO STESSO MOMENTO. ENTRAMBI I FALLI SONO 
ANTISPORTIVI. COME RIPRENDE IL GIOCO PER QUANTO RIGUARDA L’APPARECCHIO DEI 24”?

A) 24” O 14” B) RESIDUO

8) DOPO L’ULTIMO TIRO LIBERO DI A1, LA PALLA RIMBALZA SULL’ANELLO. B1 TENTA DI SPAZZARE VIA LA
PALLA, MA QUESTA ENTRA NEL CANESTRO. L’ARBITRO CONVALIDA DA….  

A) 2 PUNTI B) 1 PUNTO

9) E’ CORRETTO DIRE CHE IL PRINCIPIO DEL CILINDRO SI APPLICA A TUTTI I GIOCATORI,
INDIPENDENTEMENTE CHE SIANO ATTACCANTI O DIFENSORI. 

A) SI B) NO

10) UNA VIOLAZIONE COMMESSA DA UNA SQUADRA DURANTE L’EFFETTUAZIONE DELLA PROPRIA RIMESSA
PER POSSESSO ALTERNATO NE COMPORTA LA PERDITA. LA FRECCIA DI POSSESSO ALTERNATO DEVE 
ESSERE GIRATA IMMEDIATAMENTE?  

A) SI B) NO

11) SE UN GIOCATORE SEGNA ACCIDENTALMENTE NEL SUO CANESTRO, IL CANESTRO DEVE ESSERE
ANNULLATO? 

A) SI B) NO

12) B1 COMMETTE FALLO ANTISPORTIVO SUL PALLEGGIATORE A2. DOPO IL FALLO, COACH A E COACH B SONO
SANZIONATI CON FALLO TECNICO. COME RIPRENDE IL GIOCO? 

A) 1TLBX, 1TLAX, 2TL A2 + PP B) 2TL A2 + PP
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13) SU UN TIRO A CANESTRO SU AZIONE DI B1, MENTRE LA PALLA SI TROVA NELLA SUA PARABOLA
DISCENDENTE E COMPLETAMENTE SOPRA IL LIVELLO DELL’ANELLO, VIENE CONTEMPORANEAMENTE 
TOCCATA DA A1 E B3. LA PALLA ENTRA POI NEL CANESTRO. L’ARBITRO CONVALIDA IL CANESTRO. E’ 
DECISIONE CORRETTA? 

A) SI B) NO

14) SI VERIFICA UN’INTERFERENZA SUL TENTATIVO DI REALIZZAZIONE DURANTE UN TIRO A CANESTRO SU
AZIONE QUANDO UN GIOCATORE TOCCA LA PALLA MENTRE QUESTA E’ COMPLETAMENTE SOPRA IL 
LIVELLO DELL’ANELLO DOPO CHE HA TOCCATO IL TABELLONE. E’ CORRETTO? 

A) SI B) NO

15) A1 NELLA PROPRIA ZONA DI ATTACCO PASSA LA PALLA PER UN ALLEY-HOOP AD A2 CHE NON RIESCE A
PRENDERLA. LA PALLA TOCCA L’ANELLO E A3 OTTIENE IL CONTROLLO DELLA PALLA NELLA SUA ZONA
DI DIFESA. LA SQUADRA A AVRA’ A DISPOSIZIONE……   

A) 24” B) 14” C) NULLA, VIOLAZIONE DI RPZD

16) DURANTE IL SALTO A DUE I PIEDI DEI DUE SALTATORI DEVONO RIMANERE ALL’INTERNO DEL CERCHIO
CENTRALE?  

A) SI B) NO

17) CON 25” SUL CRONOMETRO DI GARA NEL QUARTO QUARTO E PUNTEGGIO A 72 – B 72, LA SQUADRA A
OTTIENE IL CONTROLLO DELLA PALLA. A1 PALLEGGIA DA 4” NELLA SUA META’ CAMPO DI DIFESA QUANDO 
L’ARBITRO FERMA LA GARA POICHE’ L’APPARECCHIO DEI 24” VIENE RESETTATO PER ERRORE. COME 
RIPRENDERA’ IL GIOCO? 

A) RIMESSA A 8” B) RIMESSA A 4”

18) UN TENTATIVO DI TIRO A CANESTRO SU AZIONE DI A2 È IN ARIA QUANDO UN FT È FISCHIATO AD A1.
DOPO L’AMMINISTRAZIONE DEL TL PER UN QUALSIASI GIOCATORE DELLA SQUADRA B PER IL FT DI A1 
SE IL TIRO DI A2 NON È ENTRATO NEL CANESTRO, IL GIOCO RIPRENDERÀ CON UNA RIMESSA PER 
POSSESSO ALTERNATO? 

A) SI B) NO

19) UNA PARTITA DI BASKET SI GIOCA NEL CAMPO O NEL TERRENO DI GIOCO?

A) CAMPO B) TERRENO

20) SUL SALTO A DUE TRA A1 E B1 AD INIZIO QUARTO, LA PALLA VIENE BATTUTA LEGALMENTE. A2 SALTA
DALLA SUA ZONA DI ATTACCO, PRENDE LA PALLA IN ARIA ED ATTERRA A CAVALLO DELLA LINEA 
CENTRALE. L’ARBITRO FISCHIA VIOLAZIONE DI RPZD. DECISIONE CORRETTA? 

A) SI B) NO

21) A1 INCARICATO DELLA RIMESSA SI TROVA A CAVALLO DELLA LINEA CENTRALE PER INIZIARE IL
SECONDO QUARTO E PASSA LA PALLA A A2. A2 SALTA DALLA SUA ZONA D’ATTACCO, ACQUISISCE LA 
PALLA MENTRE È IN ARIA ED ATTERRA A CAVALLO DELLA LINEA CENTRALE. L’ARBITRO FISCHIA 
VIOLAZIONE DI RITORNO DELLA PALLA IN ZONA DI DIFESA. E’ CORRETTO? 

A) SI B) NO

22) A1 TENTA UN TIRO IN SOSPENSIONE CHE INIZIA DALL’ESTERNO DELL’AREA DEL SEMICERCHIO. A1 CADE
ADDOSSO A B1, CHE SI TROVA A CONTATTO CON L’AREA DEL SEMICERCHIO. GLI ARBITRI…

A) FALLO IN ATTACCO A1 B) LEGALE C) FALLO DIFESA B1

23) CON 6 SECONDI SULL’APPARECCHIO DEI 24”, A1 EFFETTUA UN TENTATIVO DI TIRO A CANESTRO SU
AZIONE. LA PALLA TOCCA L’ANELLO, RIMBALZA E A2 NE ACQUISISCE IL CONTROLLO NELLA PROPRIA 
ZONA DI DIFESA. B1 COMMETTE FALLO SU A2. QUESTO È IL TERZO FALLO DELLA SQUADRA B NEL 
QUARTO. IL GIOCO RIPRENDERÀ CON UNA RIMESSA PER A NELLA SUA ZONA DI DIFESA CON 24” 
SULL’APPARECCHIO DEI 24”. E’ CORRETTO? 

A) SI B) NO

24) L’ALLENATORE B HA RICHIESTO UNA SOSPENSIONE. A1 COMMETTE UN FALLO ANTISPORTIVO SU B1,
SEGUITO DA UN FT FISCHIATO AD A2. DEVE ESSERE LA SOSPENSIONE CONCESSA DOPO 
L’EFFETTUAZIONE DI UN TIRO LIBERO PER IL FALLO TECNICO? 

A) SI B) NO

25) QUALSIASI SIA IL NUMERO DI PERSONE ESPULSE PER AVER OLTREPASSATO I CONFINI DELLA
PANCHINA, DURANTE UNA SITUAZIONE DI RISSA, DEVE ESSERE ADDEBITATO UN SOLO FALLO TECNICO 
ALL’ALLENATORE? 

A) SI B) NO




